

REF : M-AURASTD2-WH

AURA



Contact

+33 (0)5 32 62 96 60
contact@malys-equipements.com

*M***ALYS** ÉQUIPEMENTS
Beauté, Santé, Bien-être 



Caractéristiques	Dimensions
Structure en acier inoxydable	Hauteur totale : 100 cm
Vasque en céramique	Largeur totale : 135 cm
Revêtement PU noir	Profondeur : 120 cm
Garantie 1 an	Largeur d'assise : 53 cm

Description

Le bac shampoing AURA STANDARD DOUBLE se distingue par son design moderne aux lignes épurées, offrant une esthétique professionnelle qui s'intègre facilement dans tous types de salons. Son assise généreuse en cuir noir premium, résistante aux produits capillaires, assure une durabilité remarquable tout en garantissant un confort optimal aux clients.

La vasque en céramique noire, élégante et facile à entretenir, s'accorde parfaitement avec la silhouette du fauteuil et permet un travail confortable pour le praticien. Sa structure robuste en acier inoxydable renforce la stabilité de l'ensemble.

Pensé pour répondre aux exigences du quotidien en salon, ce bac shampoing offre un excellent rapport qualité-prix sans compromis sur la résistance ni sur l'ergonomie. Il constitue une solution fiable pour les professionnels souhaitant allier style, confort et performance.



Features	Dimensions
Stainless steel frame (ou : Stainless steel structure)	Total height: 100 cm
Ceramic basin	Total width: 135 cm
Black PU upholstery (ou : Black PU covering)	Depth: 120 cm
1-year warranty	Seat width: 53 cm

Description

The AURA STANDARD DOUBLE backwash unit stands out for its modern design and clean lines, offering a professional aesthetic that easily integrates into any salon style. Its generous seat in premium black leather, resistant to hair products, ensures remarkable durability while guaranteeing optimal comfort for clients.

The elegant and easy-to-maintain black ceramic basin perfectly matches the chair's silhouette, providing a comfortable working experience for the stylist. Its robust stainless steel frame reinforces the stability of the entire unit.

Designed to meet the daily demands of salon life, this backwash unit offers excellent value for money without compromising on durability or ergonomics. It is a reliable solution for professionals wishing to combine style, comfort, and performance.

AURA STANDARD DOUBLE

